

## **RED COMPARTIDA**

## TRANSPARENCIA ELECTORAL

on el objetivo de fortalecer la transparencia proactiva y el acceso abierto a la información de las determinaciones tomadas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) es que se implementó el Sitio de Quejas donde podrán consultarse datos relevantes sobre las denuncias, quejas y vistas presentadas en el marco de las elecciones locales del 2 de junio y también difundir datos de interés para la opinión pública en relación con la contienda electoral. La plataforma https://quejas.iecm.mx/ se pone es pública y es un repositorio documental en el que pueden consultarse el orden del día, minutas, informes, acuerdos y resoluciones, la responsabilidad está en manos de la presidente de la Comisión Permanente de Quejas del IECM, la consejera Erika Estrada Ruiz.

A PRENS

icen que en Guerrero el horno no está para hacer pan, debido al incremento de temperatura. Chilpancingo se ha convertido en una zona muy caliente. Nos cuentan que los halcones al servicio del crimen organizado, ya se ven a toda hora y sin recato alguno. Y que el asesinato de Yanqui Kothan Gómez ha vuelto a poner a la normal de Ayotzinapa enfrentada con los tres niveles de gobierno. Si bien el presidente dice que este crimen no afecta el diálogo con los padres de los 43 estudiantes desaparecidos, lo cierto es que nos comentan, Chilpancingo ya no es seguro para andar después de las 20:00 horas por sus calles, debido a que no hay confianza en los cuerpos de seguridad.

cortometraje presentado Chihuahua sobre abusos cometidos en una cacería de brujas emprendida en la administración de Javier del Corral expone la realidad que sufrieron muchos por el gobierno del exgobernador de dicha entidad. Nos cuentan que los relatos vertidos ahí son testimonio solo de una fracción de muchos proveedores del gobierno, que se vieron afectados con investigaciones hechas a priori y violentando el debido proceso. Nos cuentan que el exgobernador no ha dicho nada, es más, que no se deja ver fácilmente, ya que quiere llegar al congreso de la unión y así, de nueva cuenta, contar con fuero para sentirse seguro.

las puertas del inicio de su campaña electoral con miras a los comicios de junio, la candidata de la coalición "Dignidad y Seguridad por Morelos, Vamos todos", Lucy Meza, dejó patente su visión sobre el potencial económico del estado. Durante una serie de encuentros estratégicos, enfatizó su compromiso con el desarrollo integral de la región al establecer conexiones con actores clave en el Foro Enlace Empresarial 2024. En su

reciente reunión con Eduardo Aguilar Ochoa, presidente de la Asociación de Industriales y Empresariales de Morelos (ADIEM), Meza Guzmán demostró su propósito de fortalecer la colaboración con el sector privado para impulsar el crecimiento económico de la entidad. Entre las medidas propuestas se encuentran incentivos fiscales y el impulso a sectores clave como el comercio, turismo y la industria manufacturera, cuyo potencial se ve estimulado por el nearshoring, entre otros.

on el inicio de los trabajos para el análisis de la mecánica de suelo en la capital zacatecana, los trabajos para construir el viaducto elevado han iniciado. Esta apuesta por dar fluidez a la vialidad hace que la administración de David Monreal, gobernador de la entidad, deje obra para los zacatecanos. Nos cuentan que comerciantes y choferes de la capital esperan que las obras se cumplan en tiempo y forma, pero confían en los beneficios que traerá su implementación. Los recursos se han presupuestado en tiempo y forma y etiquetado, así que no se pueden utilizar en otro rubro, como lo ha sugerido pensionados del ISSSTEZac, todo se encuentra conforme a derecho y avanza la modernidad para la vialidad de Zacatecas.

D: No se rían que es en serio. Uno de los nombres que Martí Batres nominó para alcalde sustituto en Cuajimalpa es Jesús Arrieta, uno de los más cercanos al ex alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava. La bronca es que Arrieta fue denunciado por el militante del PRI, Sergio Rivera, ante la fiscalía local por lesiones y tentativa de homicidio tras la golpiza que le propinaron en diciembre pasado por hacer proselitismo en la zona, debido a lo cual perdió la vista.

